



CP ROYAN - LE PAVILLON BLEU FLOTTE SUR ROYAN

Cette année encore le Pavillon Bleu flotte sur quatre plages de Royan. Ce label valorise les efforts réalisés en matière d'équipement et de protection de l'environnement par les communes.

En plus des critères concernant la sécurité, la gestion des déchets et l'information du public, les eaux de baignade doivent être de qualité « Excellente » (Classement annuel établi par l'Agence Régionale de Santé (ARS) selon les résultats officiels des quatre années précédentes).

Pour 2025, les plages du Pigeonnier, du Chay, de Foncillon et de la Grande Conche sont récompensées, le drapeau bleu flottera aux abords de ces sites de baignade.

L'engagement de la ville se traduit par :

- des analyses complémentaires réalisées en interne sur les zones de baignade,
- des panneaux d'information pour renseigner les usagers,
- la possibilité de trier les déchets recyclables,
- des outils pour lutter contre l'abandon des déchets, en particulier les mégots,
- arrêt du nettoyage mécanique des plages d'octobre à mars,
- un sentier et des supports pour découvrir la biodiversité du littoral,
- des animations et des saisonniers formés sur la protection de l'environnement.

Ce label encourage les communes à maintenir les engagements en matière de protection de l'environnement et de qualité des services offrant un tourisme durable.

SERVICE ENVIRONNEMENT

26, rue Henri DUNANT

17205 ROYAN CEDEX

Tel : 05 46 22 39 20

environnement@mairie-royan.fr